

Ä-K14-357 Jetzt Demokratie verteidigen: Selbstbestimmung und Gerechtigkeit

Antragsteller*in: Andrea Lübcke

Änderungsantrag zu WP-3

In Zeile 30 löschen:

Um das Ziel einer modernen, bürgernahen und weltoffenen Polizei zu verwirklichen, wollen wir sie außerdem besser auf aktuelle Herausforderungen, wie zunehmende Hassdelikte, Internet- und Wirtschaftskriminalität vorbereiten. Wir wollen digitale Straftaten, von der Betrugsmasche bis zum Cyberangriff, schnell und kompetent bekämpfen. In Aus- und Weiterbildungen wollen wir darum einen besonderen Fokus auf diese Bereiche legen und mehr IT-Expert*innen mit guten Jobangeboten in den Polizeidienst holen. Eine sichere IT-Infrastruktur und moderne Geräte ~~wie Handys, Laptops und Tablets~~ müssen der neue Standard bei der Polizei werden. Und damit unsere Polizeiarbeit unabhängig bleibt, brauchen wir eigene digitale Lösungen nach deutschen und europäischen Standards, die sicher vor Spionage sind.

Begründung

Ich würde diese "modernen Geräte" nicht einzeln auflisten - ein Handy und ein Laptop sind per se ja noch keine modernen Geräte und so aufgelistet zeichnet der Satz das Bild einer Polizei, die noch mit Kabeltelefon unterwegs ist.